
Teramo. Le “Leonesse di Direzione Italia” ringraziano l’On. Fitto
per la visita in Abruzzo.
Come  esponente  delle  “Leonesse  in  Direzione  Italia  “  ,  desidero  ringraziare  pubblicamente  il  nostro  Leader
L’europarlamentare  Raffaele  Fitto  che  nel  suo  viaggio  attraverso  le  Regioni  italiane  ,  venerdi  19  aprile,  ha  fatto  tappa  a
Teramo e Pescara , trovando una calorosa e attenta accoglienza .

Da SX, On. Fitto, Di Stefano e Del Giovine

Logo Leonesse

 

Ringrazio tutti coloro che hanno partecipato  alla presentazione del progetto politico di Direzione Italia.

In particolare il Coordinatore provinciale di Teramo Rudy Di Stefano , che con il suo impegno straordinario , sta guidando la
Citta’ di Teramo, in un periodo cosi’ critico, verso la giusta direzione :Direzione Italia.

 

Per Noi “Leonesse” Raffaele Fitto , e’ il nuovo volto del cdx , lontano dalle logiche del Nazareno e dai sempre attuali tentativi
di inciuci,d’ ispirazione liberalconservatore , con regole certe, legge elettorale maggioritaria .
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Crediamo nella rigonezazione della presenza italiana al parlamento Europeo, nello strumento democratico delle “Primarie”.

Abb iamo  abbracc ia to  da  tempo  le  sue  paro le  ch iave  che  sono:  ser ie ta ’ ,  competenza ,va lor i ,
responsabi l i ta ’ ,partec ipazione,coerenza.

 

La nostra “Mission” e’ fare rete su tutto il territorio nazionale, anche attraverso la comunicazione e gli strumenti social.

Noi Leonesse puntiamo a diventare una risorsa importante per tutta Direzione Italia , mettendo a disposizione le nostre

competenze e talenti,con il fine unico :la crescita del nostro partito, contribuendo ad un salto di qualita’.

Noi Donne siamo veramente stanche di essere considerate veline, stile olgettine.

La realta’ delle Leonesse , inizialmente virtuale , e’ diventata una realta ben consolidata in tutte le regioni italiane .

Occasione  e  punto  di  riferimento  ,  di  aggregazione  per  tante  donne  con  la  mission  della  diffusione  politica  ,  delle  linee
programmatiche del nostro partito.

All’interno delle Leonesse si sta costituendo un Cantiere di Idee, da lanciare a livello nazionale .

Hanno  aderito  personalita’  del  mondo  scientifico  ed  umanistico  ,  con  il  fine  di  partecipare  attivamente  con  un  contributo
altamente qualificato in aderenza ai temi in oggetto del programma politico di Raffaele Fitto.

Sono fiera ed orgogliosa di aver rappresentato nel mio Abruzzo il mondo delle Leonesse, ne cito due in particolare,

Daniela Mazzotta di Lecce , amica e collaboratrice fondamentale per tutte NOI e Fiolmena Russo di Matera , considerata la
mente piu’ giovane , qualificata e vulcanica.

Saluto con piacere Nadia Di Pietro , responsabile delle Leonesse teramane , che ha sposato subito la nostra mission.

Saremo sempre di piu, al fianco di Raffaele Fitto :UNA VOCE SERIA OLTRE LA RABBIA.

Con il contributo di Tutti ora si lavora con impegno ed entusiasmo nei nostri comuni e territori.

 

Dott.ssa Désirée Del Giovine

Esponente delle “ Leonesse in Direzione Italia.

 


